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REQUERIMENTO Nº 9c 12023 

Dileto Plenário, 

Os Vereadores da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinados, no uso de suas 

atribuições legais e regimentalmente amparados, apresentam a Mesa, que ouvido o Plenário e 

após aprovado requer a V. Exa. que encaminhe oficio ao Chefe do Poder Executivo com 

cópia para a Senhora Denise Almeida, Secretária Municipal de Meio Ambiente, para que, 

nos prazos da Lei, encaminhe a seguinte informação sobre as instalações das Bioetes no 

distrito de Cachoeira do Brumado: 

Por qual motivo foram paralisadas as instalações das BIOETES no Distrito de Cachoeira do 
Brumado? Tendo em vista que na gestão do vereador subscritor Juliano Vasconcelos 
Gonçalves foram contratadas 500 Bioetes para instalação nas localidades que não possuem 
rede de esgoto e no Distrito de Cachoeira do Brumado seria com a finalidade de despoluição 
da cachoeira, 

Certo de sua costumeira a atenção e sendo só para o momento apresentamos 
saudações legislativas. 

Mariana, 24 de março de 2023. 
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